



NPH Nicaragua

Über Nicaragua

Fläche:	130.370 km ² (Ö: 83.879 km ²)
Hauptstadt:	Managua
Einwohnerzahl:	6.284.757 Mio. (Ö: 8.773.686)
Sprachen:	Spanisch, indigene Sprachen
Kindersterblichkeit* ¹ :	22,1 pro 1.000 Geburten (Ö: 3,5 pro 1.000 Geburten)
Bevölkerung unter der Armutsgrenze* ² :	24,9 %
Human Development Index* ³ :	0,645 = Weltrang 124 (Ö: 0,893 = Weltrang 24)

Quelle: Worldbank, UN-Data, Statistik Austria | *¹ Kindersterblichkeit (unter 5 Jahre): Human Development Indicators | *² nationale Armutsgrenze | *³ Indikator für das Maß der menschlichen Entwicklung (Bildung, Gesundheit und Lebensstandard); je näher bei Eins, umso höher der Grad an menschlicher Entwicklung.

Über das NPH-Kinderdorf Casa Padre Wasson



Das Kinderdorf in Nicaragua wurde 1994 als viertes Kinderdorf von NPH gegründet. Da das ursprüngliche Kinderdorf auf der Insel Ometepe durch den dort aktiven Vulkan gefährdet war, übersiedelte es Ende 2010 auf ein neues Grundstück auf dem Festland. Dieses befindet sich in der Nähe der Stadt Jinotepe, eine Stunde von der Hauptstadt Managua entfernt. In der Casa Padre Wasson gibt es Wohnhäuser für die Mädchen und Buben, einen Sportplatz, eine Krankenstation, zwei Lehrwerkstätten, eine Bäckerei, und eine eigene Landwirtschaft.

Die jüngeren Kinder besuchen den Montessori-Kindergarten und danach die einjährige Montessori-Vorschule. Eine Volks- und Mittelschule, die auch Kindern aus den Nachbarorten offen steht, befindet sich ebenfalls im Kinderdorf. Nach der neunten Schulstufe können die Jugendlichen ihre Ausbildung an öffentlichen Schulen fortsetzen. Jenen, die sich für ein Studium entschließen, steht ein NPH-Studentenheim in Managua zur Verfügung. Das Schuljahr dauert in Nicaragua von Februar bis November. Derzeit werden 153 Kinder und Jugendliche bei NPH Nicaragua betreut.

Proyecto Samaritano

Eine Besonderheit bei NPH Nicaragua ist das von österreichischen Volontärinnen 2010 ins Leben gerufene Therapiezentrum Proyecto Samaritano, das Kinder mit körperlichen und geistigen Beeinträchtigungen in ihrer Entwicklung fördert. 2014 wurde mit Spendengeldern aus Österreich das neue Therapiehaus auf der Insel Ometepe fertig gestellt. Die gut ausgebildeten Therapeutinnen betreuen auch Kinder auf dem Festland. 2017 erhielten 42 Kinder bei Samaritano regelmäßig Physio- und Ergotherapie, bei Bedarf auch psychologische Betreuung von einer lokalen Psychologin.



NPH Nicaragua auf YouTube:

- Kinderdorf: <http://www.youtube.com/watch?v=ZmBNr8HHaHI>
- Proyecto Samaritano: <http://www.youtube.com/watch?v=Y2zqghLM5TI> | <http://www.youtube.com/watch?v=TNdgnIAEVNs>

www.nph.at



Erste Bank | IBAN: AT85 2011 1822 4309 5500 | BIC: GIBAATWWXXX
Spenden und Patenschaftsbeiträge sind von der Steuer absetzbar. Reg.Nr. SO 1221.